



# ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

## Carnet de sante

Question écrite n° 47746

### Texte de la question

M. Jean-Jacques Delvaux appelle l'attention de M. le ministre du travail et des affaires sociales sur certaines observations formulées par les médecins sur le carnet de sante. Un grand nombre d'entre eux s'étonnent en effet de ne pas y voir figurer de rubrique relative au groupe sanguin des patients, alors qu'un tel renseignement s'avère bien souvent très important. Aussi, il souhaiterait connaître son sentiment sur ce problème précis.

### Données clés

**Auteur :** [M. Delvaux Jean-Jacques](#)

**Circonscription :** - RPR

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 47746

**Rubrique :** Assurance maladie maternité : généralités

**Ministère interrogé :** travail et affaires sociales

**Ministère attributaire :** travail et affaires sociales

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 février 1997, page 470